

EXKURSION, FÜHRUNG, ANIMATION, BIENNE

DE LA JUSTICE PÉNALE RÉTRIBUTIVE À LA JUSTICE RESTAURATIVE

Conférence par André Kuhn, professeur à l'Université de Neuchâtel

Dans le domaine du droit pénal, à côté de la justice rétributive – ou justice du glaive, qui tranche le litige de manière à rééquilibrer les positions des parties en punissant l'auteur d'une infraction – telle que nous la connaissons en Europe aujourd'hui, il existe une autre forme de justice dite restaurative – ou justice de l'aiguille, qui tente de recoudre le tissu social déchiré par la commission de l'infraction. Cette forme de justice, principalement mise en œuvre en Océanie, en Afrique et en Amérique du Nord, commence à (re)faire son apparition en Europe également.

Ouvert au public: 10.-

ÖFFNUNGSZEITEN

22. Jan. 2025
Mittwoch

14:15



CONTACT

Ecole primaire de la Poste, Mâche
Rue de la Poste 23
2504 Bienne

universite.u3a@unine.ch

